

Cali, julio 13 de 2022.

Buscar



TEMAS DESTACADOS:

[Contáctenos](#)

[Edictos y Avisos de ley](#)

[Versión PDF](#)

[GOOGLE NEWS](#)

■ El próximo lunes será la apertura en el oriente

Nuevo punto limpio en Cali recibirá más de 42 mil toneladas de escombros



CALI

Martes 12 de Julio, 2022

El próximo lunes, 18 de julio, comenzará a funcionar en Cali el nuevo punto limpio en el oriente para la gestión integral de Residuos de Construcción y Demolición (RCD), lo que permitirá el cierre gradual de la estación de transferencia de la autopista Simón Bolívar con carrera 50, conocida popularmente como 'escombrera de la 50'.

El punto limpio está ubicado en la calle 121 con carrera 28D en el barrio Pízamos, donde funcionaba la base operativa de la empresa de buses Crema y Rojo.

Marco Aurelio Vera, director de la Unidad Administrativa Especial de Servicios Públicos (Uaesp), enfatizó que en este lugar se realizará el aprovechamiento de los Residuos de Construcción y Demolición para producir eco-materiales, destacando que no se reciclarán residuos ordinarios.

“Se aprovecharán 6.000 toneladas en una planta en la que se hará un tratamiento para producir bases, sub-bases y demás eco-productos de valor agregado con estos materiales, que se puedan utilizar en la infraestructura vial y en las construcciones”, explicó el funcionario.

Suscríbete a nuestro boletín y recibe las noticias en tu correo electrónico

* Campos obligatorios

Nombre completo*

Correo*

Aceptar términos*

Acepto

Suscribirse

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Turistas denuncian que les cobraron \\$450.000 por cuatro almuerzos en Barú](#)



[Escenarios](#)



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[No habrá rotación del pico y placa en Cali, vea cómo quedó la medida](#)



[La piña mejora las relaciones sexuales](#)

De acuerdo con el Director, una vez lleguen los chaneros, se va a hacer la recepción, separación y clasificación de los RCD. Posteriormente, estos materiales van a ser trasladados hasta la planta de transformación, donde se les dará tratamiento para producir eco-materiales

Hasta el momento, éste es el único punto limpio autorizado por el Departamento Administrativo de Gestión del Medio Ambiente (Dagma). No obstante, se espera que surjan otras iniciativas de aprovechamiento, incluso, desde la empresa privada.

“Por ahora, tenemos desde la Administración este punto limpio que es un paso previo al proyecto movilizador del Parque Ambiental y Tecnológico de Residuos en Navarro. Es un proyecto que está en fase 3, en los estudios de viabilidad”, señaló Vera.

La socialización del piloto de aprovechamiento de los residuos de construcción y demolición se realizó en la mañana de este martes, durante la reunión de gabinete donde, además, se revisó la ejecución presupuestal y el cumplimiento en las metas del Plan de Desarrollo ‘Cali Unida por la Vida 2020-2023’.

Operación

Por su parte, Alfredo Torres, director del Proyecto de Gestión Integral de RCD, indicó que en la planta hay equipos de alta tecnología para transformar los residuos materiales granulares para la infraestructura vial.

“Lo que sería el mejoramiento de subrasantes, construcción de terraplenes, bases y sub-bases granulares para vías. En otras etapas, vamos a llegar a una transformación tan avanzada de los materiales, que permitirá que se puedan usar en concretos estructurales, no estructurales y en mezclas asfálticas”, explicó Torres.

Con el contrato de proyecto ambiental se hará gestión de 42.450 toneladas de RCD, de las cuales 6.146 serán aprovechadas y 36.304 evacuadas a un sitio de disposición final avalado por la autoridad ambiental competente.

Este martes fue socializada la apertura del punto limpio en el oriente de la ciudad y el cierre gradual de la estación de transferencia de la carrera 50.

Foto Servicios Públicos Municipales

0 Comments

Sort by



Add a comment...

Facebook Comments Plugin

Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS

Recibe las noticias en tu correo electrónico

